
Antrag Nr. 15-F-03-0086
Bündnis 90/Die Grünen 

Betreff:

Presseberichte zu Überlastungen der Ärzteschaft an den HSK 
Dringliche Anfrage der Fraktion Bündnis 90/Die Grünen vom16. Juli 2015 
  

Antragstext:

Laut Presseberichten vom 15. Juli wurde durch eine Umfrage unter der Ärzteschaft in den 
HSK bekannt, dass diese in erheblichem Umfang Überstunden ableisten müssen. 
Teilweise sehen sich die Ärztinnen und Ärzte genötigt, auszustechen und anschließend 
weiter zu arbeiten. Bei den meisten überwiegt das Gefühl der Überlastung. Zudem sehen 
fast die Hälfte der Befragten die neuen, durch die Helios eingeführten Arbeitsabläufe als 
ineffizienter an als die alten.

Ich frage daher den Magistrat:

1. Treffen die in der Tagespresse geschilderten Zustände an der HSK zu?

2. Wenn ja, welche Konsequenzen gedenkt der Magistrat zu ziehen?

3. Sieht der Magistrat in diesen Zuständen eine Gefahr für die Qualität der 
medizinischen Versorgung an den HSK?

4. Wie bewertet der Magistrat angesichts dieser Erkenntnisse die Absicht der Helios 
Geschäftsführung, weitere Stellen in der Ärzteschaft abzubauen?

Wiesbaden, 16.07.2015

Christiane Hinninger Matthias SchulzFraktionsvorsitzende
Fraktionsreferent


